

Tarjeta de video Asus GeForce RTX 2070 TURBO

excelente modelo, me ha gustado mucho Llevo un año usándolo, es bueno.

Te aconsejo que lo lleves si necesitas una turbina, de lo contrario, es mejor pagar más Buena tarjeta de video, pero no ideal. He estado usando esta tarjeta de video desde principios de enero de 2019. En FullHD en ultras, brinda más de 80 FPS estables en todos juegos modernos (Anthem, Battlefield 5). Mi copia tomó una frecuencia de 2050 Mhz sin aumentar el voltaje. Pero debe recordar que el procesador de gráficos es TU106-400-A1, que es menos adecuado para el overclocking. Además, la tarjeta es de tipo turbina, por lo que se calienta mucho. Para evitar esto, debe configurar una velocidad de rotación más alta de la turbina, y luego comienza a aullar "dulcemente".

Ideal para transmisiones y juegos a más de 144 FPS FullHD.